La Commission acquiesce à la demande de M. l'échevin Giroux, et il est

Résolu: En conséquence.

3—Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à MM. Wm. McNally & Cie leur dépôt de \$150 effectué avec leurs soumissions pour la fourniture du ciment et tuyaux en terre cuite.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à donner une commande de 20 puisards à M. Ls Renaud.

Ajournement.

RAOUL BOLTE, Secrétaire

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 17 janvier (Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Nault, Dagenais, Gadbois et Turner.

Le surintendant soumet le projet d'un cahier de charges pour l'installation, à la station des pompes de bas niveau, d'une pompe à vapeur de 12 millions de gallons. Après discussion, il est

Résolu: D'adopter ledit cahier de charges, sauf approbation des avocats de la Ville, et d'autoriser le surintendant à demander des soumissions pour le 20 février.

Ajournement.

FRANK DOWD,

Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 17 janvier

Sont présents: MM. les échevins Major, président. Duquette, David, Leclaire, Roy et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Henri Charland, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur Beaudoin accompagne ladite

 $R\acute{e}solu$: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu les 12 et 13 décembre dernier.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Laplante, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur G.-W. Dérome accompagne ladite lettre

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu du 12 au 16 décembre dernier.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a fait installer deux boîtes glissant sur un rail en fer pour supprimer l'usage des brouettes et pour faciliter l'ouvrage des employés.

Déposé aux archives.

4.—Soumis et la un extrait des minutes de la Commission de Police, référant une lettre de M. Philémon Délisle.

Résolu: De renvoyer ladite lettre à la Commission de Police en l'avertissant que le service de l'Incinération n'a pas d'hommes qui portent les numéros y mentionnés.

—Cette séance étant la dernière avant les élections, M. l'échevin Gallery propose, et il est

Résolu: Que des félicitations soient adressées au président de la Commission de l'Incinération, M. l'échevin Major, pour son administration de ce service durant les deux années dernières.

Ajournement.

J.-A. LEMAY, Secrétaire. The Committee granted Ald. Giroux request, and it was Resolved: Accordingly.

3.—Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Messrs. Wm. McNally & Co. their deposit of \$150 made in connection with their tenders for the supply of cement and tile pipes.

9.—On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to give an order for 20 gullies to Mr. Ls. Renaud.

Adjourned.

RAOUL BOLTE, Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 17th of January.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Nault, Dagenais, Gadbois and Turner.

The superintendent submitted a draft of the specification for a 12 million gallon steam pump for the Low Level Pumping Station.

After discussing same, il was

Resolved: To adopt the specification subject to the approval of the City attorneys and to authorize the superintendent to call for tenders for the 20th of February.

Adjourned.

FRANK DOWD, Secrétaire.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 17th of January.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, David, Leclaire, Roy and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Henri Charland, asking to be reimbursed his salary for time lost while he was sick.

A certificate from Dr Beaudoin accompanied the letter. Resolved: That he be paid hs salary for time lost on the 12th and 13th of December last.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Laplante, asking that he be paid his salary for time lost on account of illness.

A certificate from Dr. G.-W. Derome was filed with said

Resolved: That he be paid his salary for time lost from 12th to the 16th December last.

3.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committe that he had ordered to be placed two, boxes sliding on an iron rail, in order to do away with the use of wheel-barrows and in order to facilitate the work of employes.

Filed of record.

4.—Submtted and read an extract from the minutes of the Police Committee referring a letter from Mr. Philémon Delisle.

Resolved: That said letter be referred back to the Police Committee informing said Committee that there were no men in the Incineration department bearing the numbers therein mentioned.

This being the last meeting before the elections, Ald. Gallery moved, and it was

Resolved: That Mr. Major, the chairman of the Incineration Committe, be congratulated on the good management of this department during the two last years.

Adjourned.

J. A. LEMAY, Secretary.